

NP 10/24 | Clio Trophy Spain  
Rally de Lisboa | Memorial Joaquim Santos

## Sergio Fuentes y Ariday Bonilla lo bordan en el Rally de Lisboa

8/6/20234

**Los del equipo MotorValle Rallye Team se impusieron, prácticamente, en la mitad de los tramos celebrados de la Clio Trophy Spain. Acabaron segundos en su debut en este certamen monomarca a menos de ocho segundos de la victoria, adaptándose muy bien al Renault Clio Rally5 y a las condiciones de bajo *grip* que tuvo la prueba portuguesa.**

El Rally de Lisboa | Memorial Joaquim Santos ha sido testigo del excelente debut de Sergio Fuentes y Ariday Bonilla en la Clio Trophy Spain 2024. El piloto de Tenerife volvía a ponerse a los mandos de un Renault Clio Rally5 después de su experiencia en el FIA ERC 2022 y lo cierto es que sus prestaciones estuvieron, desde el primer momento, a un nivel muy elevado.

La cita portuguesa, la novena fuera de España para el piloto de Tenerife, contaba con unos tramos relativamente cortos que dejaban intuir un ritmo al sprint. A ello se unía la presencia de la lluvia y las humedades, especialmente en la primera jornada.

En ella, la pareja Fuentes-Bonilla rodaba con ritmo y confianza, hasta el punto de encontrarse peleando descaradamente por la victoria en sus primeros compases de histórico certamen monomarca avalado por Renault. Pero en el primer paso por 'Alenquer', el tramo más largo de la prueba con algo más de 16 km, daba alcance a dos vehículos que iban por delante, cediendo una decena de segundos que, a la postre, se antojaron claves.

Los comisarios deportivos no atendieron tal circunstancia y a los de MotorValle Rallye Team les tocaba seguir retándose a sí mismos en una segunda etapa que iba a demostrar que el ritmo del día anterior no había sido casualidad. Así, ganando cinco especiales, prácticamente la mitad de los tramos cronometrados, terminaron por completar una meritoria segunda posición absoluta en la Clio Trophy Spain a escasos 7,8 segundos de la victoria.

“Nos hemos quedado muy cerquita de la victoria en la Clio Trophy Spain, en nuestro debut y en un rally de lo más difícil, en el que la lluvia, las zonas húmedas y la niebla le han añadido un punto épico”, destacaba desde la capital portuguesa el piloto de Candelaria. “De no ser por el tiempo perdido superando en pleno tramo a dos compañeros, creo que hubiésemos podido luchar por la victoria. En cualquier caso, nuestra lectura es súper positiva y nos anima de cara al futuro; sin duda, es un gran resultado”, apuntaba el tinerfeño.

La próxima cita dentro de este certamen será en Galicia, en un Rally Rías Baixas que se celebrará a comienzos del mes de julio.

El equipo MotorValle Rallye Team cuenta con el apoyo de Reparaciones MotorValle, AutoGas, Tenerife despierta emociones, Ayuntamiento de Candelaria, Transportes Dapial, 4T Motor, ATR Performance, Giet Canarias, MGV Representaciones, Repuestos Anaga y la FIASCT.